
三井化学株式会社様の出前授業での感想  工業化学科２年 

 

・実際の現場では VR で危険性について学ぶなどして、実体験に近い状況を体で

感じることができ、とても良いシステムだと思いました。 

・地球環境問題でも、目標を掲げておられ、それを実現するためにしっかりと活

動をされているので、すごいと思いました。 

・自分で調べるのと、実際に企業の方から話しを聞くので 

は全然違うと思いました。名前は知っていてもどのように活用されているのか、

効果があるのか理解することができました。 

・企業は競争力をもつことが大切だと思いました。 

・あと１年で社会人となるので、必要な能力や資格を取得するなど、準備を進め

ていき、自分の将来にしっかりと向き合いたいと思います。 

・今後自分の将来についてしっかり考える時間を増やし、自分が納得して働いて

いけるように頑張っていきたいこうと思いました。 

・最初は DX についてあまり分かりませんでしたが、話を聞いていくうちに意味

が理解でき、企業にとっても重要なものだと分かりました。 

・貴企業は、社員の方々が安全に仕事ができる環境作りに熱心に取り組まれてい

てすごいなと思いました。 

・これからはどの企業でも AI やデジタル技術を使用する場面が増えるというこ

とを聞きますが、今まではよく分かっていませんでした。今回お話をきいて、ど

のように使用されているのか良くわかりました。 

・工場内では、安全面や環境面にとても気をつけていて、類似事故をなくすため

に、安全設備の導入や制御システムの導入をしていること知り、驚きました。 

・バイオマスナフサを使い、植物の光合成を利用することで、GHG を実質ゼロに

する取り組みや、太陽光発電に変えることで年間３万トンの CO2 を削減するこ

とができているなど、規模が大きい分、結果もわかりやすかったし、身近な問題

だと改めて感じた。 

・三井化学では、人のためになるように仕事をしたいという気持ちを大切にされ

ているように、私も人の役に立つような仕事に就きたいと思いました。 

 


